



**Journal Title:** Actualidades de la UIT

**Journal Issue:** (no. 6) 2007

**Article Title:** Seminarios Impartidos en Escuelas de Trinidad y Tobago para Celebrar el Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información

**Page number(s):** p. 26

This electronic version (PDF) was scanned by the International Telecommunication Union (ITU) Library & Archives Service from an original paper document in the ITU Library & Archives collections.

La présente version électronique (PDF) a été numérisée par le Service de la bibliothèque et des archives de l'Union internationale des télécommunications (UIT) à partir d'un document papier original des collections de ce service.

Esta versión electrónica (PDF) ha sido escaneada por el Servicio de Biblioteca y Archivos de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) a partir de un documento impreso original de las colecciones del Servicio de Biblioteca y Archivos de la UIT.

(ITU) للاتصالات الدولي الاتحاد في والمحفوظات المكتبة قسم أجراه الضوئي بالمسح تصوير نتاج (PDF) الإلكترونية النسخة هذه والمحفوظات المكتبة قسم في المتوفرة الوثائق ضمن أصلية ورقية وثيقة من نقلاً.

此电子版（PDF版本）由国际电信联盟（ITU）图书馆和档案室利用存于该处的纸质文件扫描提供。

Настоящий электронный вариант (PDF) был подготовлен в библиотечно-архивной службе Международного союза электросвязи путем сканирования исходного документа в бумажной форме из библиотечно-архивной службы МСЭ.

## Seminarios impartidos en escuelas de Trinidad y Tabago

para celebrar el Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información



Estudiantes de secundaria de Trinidad y Tabago reciben información sobre las TIC

Los sectores de las telecomunicaciones y la radiodifusión de Trinidad y Tabago, país insular del Caribe, han experimentado un crecimiento exponencial desde su liberalización. Consciente de los considerables beneficios para el desarrollo que entraña la utilización de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC), el Organismo de Telecomunicaciones de Trinidad y Tabago (TATT) ha llevado a cabo, desde su creación en 2004, iniciativas destinadas a ampliar el acceso a servicios a precios asequibles.

Entre estas iniciativas pueden citarse la apertura de los correspondientes mercados y el aumento del número de proveedores de servicios de telefonía móvil, televisión por cable y empresas de radiodifusión "en abierto". Por otra parte, este Organismo ha atribuido espectro a bandas específicas para la prestación de servicios inalámbricos de banda ancha. Además, se encuentra preparando un "plan de aplicación del servicio universal" a escala nacional, destinado a reducir la brecha digital en el país de conformidad con la política del gobierno.

Así pues, el Organismo acogió con satisfacción el tema escogido por la UIT para celebrar el Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información de 2007, a saber, "Conectar a la juventud". Para conmemorar este día, el Organismo organizó tres seminarios sobre telecomunicaciones al que asistieron un total de 311 estudiantes y 35 profesores de 18 escuelas de secundaria.

Estos seminarios se celebraron en las islas de Trinidad y Tabago los días 17 de mayo y 1 y 6 de junio de 2007.

En cada seminario se proyectó un vídeo producido por el Organismo titulado "Del tam-tam a la convergencia", en el que se describe la evolución de las TIC y un vídeo de *Child Helpline International* sobre "Conectar a la juventud". También hubo una demostración de equipos de telecomunicaciones, en particular, un analizador de espectro, un transceptor y un medidor de radiación de radiofrecuencia.

El evento permitió a los estudiantes conocer la historia de las telecomunicaciones y la función desempeñada por este Organismo en la liberalización de las telecomunicaciones y la radiodifusión en Trinidad y Tabago, así como hacerse una idea general del rápido ritmo al que se ha desarrollado el entorno mundial de las TIC. Además, los estudiantes participaron con entusiasmo en un concurso sobre este tema.

Aparte de los seminarios, el Organismo publicó un artículo de cuatro páginas en todos los periódicos locales, en el que se resumen las iniciativas adoptadas para facilitar a la juventud el acceso a una mayor diversidad de servicios de telecomunicaciones y radiodifusión. El artículo incluía el discurso del Dr. Hamadoun I. Touré, Secretario General de la UIT, con motivo del Día Mundial de las Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información.

*Contribución de Cheryl Johnson, Director de Comunicaciones, Relaciones Públicas y Asuntos del Consumidor del Organismo de Telecomunicaciones de Trinidad y Tabago*